

Zur Haff-Sail alle Mann an Deck!



UECKERMÜNDE. Die Uecker-Drachen haben ihr Boot bereit, wenn heute der Startschuss zur Haff-Sail in Ueckermünde fällt. Zum ersten Mal wird die maritime Messe in der historischen Alt-

stadt ausgetragen. Mit Musik, Regatten, dem großen Drachenbootfestival, einer spektakulären Wasserski-Show und einigem mehr haben die Organisatoren ein dreitägiges Programm

vorbereitet. So soll sich die Haff-Sail auch im neuen Großkreis Vorpommern-Greifswald und über die Kreisgrenzen hinaus einen Namen machen. **TEXT: SILVIO WOLF/FOTO: KLAUS MÖLLER**